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令和５年度上期かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会 会議録 

招 集 年 月 日 令和 5年 9月 27日（水） 

招 集 場 所 かほく市役所 東フロア地下１階会議室 

開 会 日 時 令和 5年 9月 27日  午後 1時 30分 

閉 会 日 時 令和 5年 9月 27日  午後 2時 30分 

応 召 委 員 
 

 

 

【凡例】 ○：出席を示す 

×：欠席を示す 

 

 

 

 

 

 
 

職 氏  名 出欠 

会 長 西田 省三 ○ 

副会長 高鳥毛 弘 × 

委 員 諸井 幸子 ○ 

委 員 竹中 公美 〇 

委 員 西田 孝伸 〇 

委 員 岩本 暢子 × 

委 員 平居 貴生 〇 

委 員 の 定 数 ７ 名 

出 席 委 員 5 名 

欠 席 委 員 2 名 

職務のため会議に 

出席した者の職氏名 

情報推進課 

課長 
松原 望 担当課参事 濱田 行章 

主事 表 星太朗   

    

記 録 情報推進課 主事 表 星太朗 

会議に付した議件 別紙会議資料参照 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 
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会議の経過 

 

松原課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松原課長 

 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

濵田担当課

参事 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

西田議長 

 

 

ただいまより令和５年度上期かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会を開催させて

いただきます。本日はお忙しい中、ご参集いただきありがとうございます。 

本日の審議会の進行を務めます情報推進課の松原です。委員の皆様方におかれまし

ては、日ごろよりケーブルテレビ事業にご協力いただきまして、誠にありがとうご

ざいます。 

今回は、令和 5 年度第 1回目の審議会です。本日の会議内容は、お手元の会議次第

のとおりでございます。 

なお、高鳥毛副会長、岩本委員は所用のため欠席となります。 

それでは、西田会長よりご挨拶お願いします。 

 

 

（西田会長挨拶） 

みなさんこんにちは。 

新型コロナウイルスの取り扱いが 5 類に引き下げられたことがきっかけとなり、世

の中がコロナ禍前に戻ろうと様々な行事が活発に行われています。 

最近では、各地区の秋祭り、学校の運動会が盛んに行われています。それらの行事

を取材するために、かほく市ケーブルテレビのみなさんは奔走されているのではな

いかと思います。そうした情報を的確に発信していただくことにより、少しでも市

民に活力を与えられていればと思います。 

ところが、最近では学校で新型コロナウイルス、インフルエンザが流行していると

聞いています。人が大勢集まる場所でも、マスクをする人が増えていると感じてい

ます。多少の戸惑いがあるが、活力を与えていける行事は進めていければと思いま

す。 

ケーブルテレビでもよりよい活動ができるよう、忌憚のない意見を求めます。 

 

 

西田会長ありがとうございました。それでは、早速ですが議事に参りたいと思いま

す。かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第５条の規定により、議長は会長

が当たると定めておりますので、これからの進行を会長お願いいたします。 

 

 

 

それでは、次第に従いまして議事を進行させて頂きます。 

まず始めに、報告事項１「加入申込状況について」事務局より説明をお願いします。 

 

 

報告事項 1 加入申込状況について（資料 1） 

それでは事務局より、資料 1についてご説明いたします。 

ケーブルテレビの今年度の加入状況になります。 

今年は、新規加入に比べ解約が多く、契約者数が減少しています。 

また例年と比べても、加入者数が減少している傾向にあります。 

 

 

只今、加入申込について説明がありました。何かご質問、ご意見等ありましたらお

願いしたいと思います。 

 

 

かほく市は、他市町と比べ人口が増えていると聞いている。他市町からの転入者が

ケーブルテレビに加入する割合が少ないと思える。そのような方へ、アピールはし
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松原課長 

 

 

 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

濵田担当課

参事 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

 

濵田担当課

参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

竹中委員 

 

ているのか？  

 

 

企画振興課で実施しております「かほく市新婚さん住まい応援事業補助金」などの

定住促進を申込される方へアピールを行っています。集合住宅は１契約として、取

り扱うため、転入者が集合住宅に住む場合には、が契約者増につながらないことも

あります。また若者のテレビ離れもあり、サブスクリプションの動画配信サービス

等を利用される方も多いこともあり、新規加入者の低下につながっていると思われ

ます。。 

 

 

確かにテレビ離れも進んでいる。 

情報収集するにしても、スマートフォンを使って調べることが多く、テレビから情

報を得ることが少なくなっていると感じる。なるべく契約者が減らないよう努力し

ていただきたい。 

 

 

他に、ご質問等がないようでしたら、協議事項１「かほくチャンネル番組編成につ

いて」事務局より説明をお願いします。 

 

 

協議事項１ かほくチャンネル番組編成について（資料 2） 

資料は、9月 15日から 22日の番組表になります。 

議会の生放送、録画放送を行っています。 

そのほかの映像特集は、１日４回、Weekly Kahoku City等の番組については、１

日５回放送されています。 

 

 

只今、番組編成について説明がありました。何かご質問、ご意見等ありましたら 

お願いしたいと思います。質問等がないようですので、協議事項２「令和５年４月

から令和５年９月までの放送実績について」事務局より説明をお願いします。 

 

 

協議事項 2 令和 5年 4月から令和 5年 9月までの放送実績について（資料 3、4） 

４月から９月までに放送した番組の実績になります。 

特別番組として、新化旗剣道大会、サマーフェスタなど、コロナ禍で中止となって

いたイベントが再開され、放送されています。 

そのほか、昨今の災害に応じた対策を周知する番組を放送しております。 

シリーズ番組である「Weekly Kahoku City」の詳細は、資料 4をご覧ください。 

「Weekly Kahoku City」で取り上げた行事の一覧になります。 

令和 4 年の同時期では、46 件の行事を取り上げたが、今年度は 62 件の行事を取り

上げている。このことからもコロナが感染拡大する以前に戻ってきていると感じて

いる。 

 

 

只今、放送実績について説明がありました。何かご質問、ご意見等ありましたらお

願いしたいと思います。 

 

 

「Weekly Kahoku City」の放送実績に、「宇ノ気民謡会園児とのかほく夢おどり練

習」とある。年々役員が変わっていることもあり、踊りの継承が難しくなっている。
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松原課長 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

 

松原課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松原課長 

一般の視聴者に向けて、サマーフェスタ前に夢おどりの踊り方を放送してほしい。 

 

 

来年のサマーフェスタ前に放送させていただきます。 

 

 

他に、ご質問等がないようでしたら、最後に協議事項３番になりますが、今ほど説

明したかほくチャンネルで放送された番組について説明等よろしくお願いします。 

 

 

（次第掲載の順番で各番組２、３分程度について視聴） 

 

入学式、入園式の映像をご覧いただきましたが、年々映像に映ることに消極的な保

護者が多くなっています。運動会などの集団演技等では、編集の判断が難しくなっ

てきています。 

 

シリーズ番組である「本が大好き！読みたいな！」では、今年度から番組名と内容

を一部変更して放送しています。これまでは、小中学校の図書委員の生徒がおすす

めの本を紹介していましたが、今年度からはこども園での読書活動の取り組みを紹

介しています。 

 

 

番組について説明がありました。自宅でご覧になった番組でも構いませんので、何

かご質問、ご意見等ありましたらお願いしたいと思います。 

 

特にご意見がないようです。 

これまでの各委員の意見を踏まえて、事務局は今後の番組制作に取り組んでいただ

ければと思います。 

 

事務局に進行をお返しします。議事進行にご協力いただき、誠にありがとうござい

ました。 

 

 

様々なご意見ありがとうございました。こちらでは気づかない部分もありますので、

これからも何かありましたらご意見いただきますようお願いします。また次回は、

令和 6年 3月を予定しています。時期が近づきましたらご案内します。 

 

これにて、令和 5年度上期かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会を終了します。 

ありがとうございました。 

 


